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В статье раскрываются состояние и динамика миграционных процессов и преступности среди мигрантов — иностранных граждан 
в России в период действия в стране ограничительных мер, введенных в связи с распространением пандемии новой коронавирусной 
инфекции. Раскрывается также содержание правовых и иных мер, направленных на предупреждение преступности среди мигрантов — 
иностранных граждан и в отношении них. Сформулирован вывод о том, что указанные меры оказали положительное воздействие на 
динамику преступности и накопленный опыт правового регулирования в данной сфере может быть использован и в дальнейшем для 
стабилизации ситуации и снижения уровня преступности в целом.
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The article reveals the state and dynamics of migration processes and crime among migrants — foreign citizens in Russia during the period 
of restrictive measures introduced in the country in connection with the spread of the pandemic of a new coronavirus infection. It also reveals the 
content of legal and other measures aimed at preventing crime among migrants — foreign citizens and in relation to them. The conclusion is made 
that these measures had a positive impact on the dynamics of crime and the accumulated experience of legal regulation in this area can be used 
in the future to stabilize the situation and reduce the level of crime in general.
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